

## Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-  
Amöneburg am 04. November 2014

### Beschilderung Dr. Klaus-Dyckerhoff-Haus

---

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, entsprechende Hinweisschilder von den Straßen Am Helgenpfad und Wiesbadener Landstraße zum neuen Dr. Klaus-Dyckerhoff-Haus aufzustellen.

### Beschluss Nr. 0039

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

### Verteiler:

Dez. I/52 z.w.V.

Soultana  
Ortsvorsteherin